

Die Volksbank Bühl spendete insgesamt 5 500 Euro an zahlreiche Vereine und Einrichtungen in Lichtenau und Umgebung. „Die Arbeit der Vereine und gemeinnützigen Einrichtungen hält unsere Region in Schwung und stärkt deren Zusammenhalt,“ so die Worte von Corina Scheer, Regionaldirektorin Privatkunden der Volksbank Bühl. „Gerade auch die Kinder- und Jugendarbeit ist ein essenzieller Bestandteil unseres Zusammenlebens. Daher ist es uns ein Anliegen, dieses Engagement zu würdigen und finanziell zu unterstützen.“ Die Regionaldirektorin überreichte bei einer Feierstunde im Beratungscenter der Volksbank Bühl Spendengelder an folgende Vereine, Kindergärten Einrichtungen: TuS Greffern, TV Scherzheim, TuS Helmlingen, die Kindergärten „Die kleinen Strolche“ (Grauelsbaum) und Kindergarten „Außer Rand und Band“ (Muckenschopf), Kinderhaus „St. Josef“ (Ulm), Feuerwehr Lichtenau, Verein Freunde der Seerose, Grundschule Greffern. Neben Geldern aus dem Gewinnsparen fließen auch eigene Mittel aus der Volksbank-Stiftung in die Förderung sozialer Projekte ein. So wurden im vergangenen Jahr regionale Projekte mit 370 000 Euro unterstützt. red

Das im Baden-Airpark ansässige Unternehmen Bischoff + Scheck AG und Partner übergab eine Spende in Höhe von 9 067 Euro an die Lebenshilfe. „Wir waren alle überwältigt hinsichtlich der großen Resonanz anlässlich unseres Firmenjubiläums und sind heute stolz, dass wir zusammen mit unseren Freunden und Partnern die tolle Arbeit unserer regionalen Lebenshilfe unterstützen können“, so Bernd Bischoff und Volker Scheck. Bei der Feier des 20-jährigen Firmenbestehens war auf Wunsch der beiden Unternehmerfamilien für die Lebenshilfe eine Spendenbox aufgestellt worden. Zudem wurde die Cafeteria in die Hände der Lebenshilfe gegeben. Die Trommelgruppe und die Tanzgruppe der Lebenshilfe erklärten sich gerne bereit, am Bühnenprogramm mitzuwirken. Die eingegangenen Spenden wurden nun bei einem gemütlichen Zusammensein im Airpark übergeben. „Wir als Lebenshilfe sind außerordentlich dankbar, dass wir beim Firmenjubiläum aktiv dabei sein konnten und nun auch finanziell so großartig unterstützt werden“, bedankte sich der Geschäftsführer Harald Unser mit seinem Kollegen Christian Lemcke für die Unterstützung. red

